

Spiel - Sport - Spaß

Dance & Fun

Beim Dance and Fun auch Jazz Dance genannt lernen wir coole Tänze. Unsere Trainerinnen Blanzi, Anne Schlager, Tanja Jgel, und Miriam Lechner machen coole Choreographien. Die Ersten und zweiten haben zusammen tanzen. Und die Dritten und vierten auch. Wir haben viele auftritte die wir cool finden es ist immer voll lustig.

Julia



VS Kumberg

Schulsportverein Handball

Wir trainieren pro Woche 2x mit unseren Trainern Herwig und Heinz für das Handballturnier in Bärnbach. Das wichtigste bei Handball ist Körperspannung, Konzentration und Teamgeist. Was man für Handball braucht, ist ein gutes Zielauge, einen festen Schuss, ein gutes Sprungbein und Ausdauer.
Regeln: Die Feldspieler dürfen nicht in den Strafraum, 3 Schritte ausgenommen U10, nicht von hinten attackieren und nicht mit den Fuß berühren.

Kommt und lernt Handballspielen, es macht richtig Spaß.

Axel, Fabian und Moritz R.

Im Schulsportverein kann man tanzen und Handball spielen. Wir spielen Handball. Unsere Trainer sind Herwig, Heinz und Blanzi. Zum Handball spielen braucht man Konzentration, Ausdauer und gute Turnschuhe. :o) Ihr seht wir haben Spaß, coole Trainings und bei den Turnieren keine SCHULE!
Moritz Bauer

Kommt zum SSVK!!!

Der Kumberger Schulsport-Verein besteht aus zwei Dingen: „Handball und Tanzen“. Wir gehen Handball. Unser Coaches Herwig und Heinz trainieren uns wöchentlich. Dienstags und mittwochs trainiert uns Herwig. Freitags trainiert uns Heinz beim Wurftraining. Die 3. und 4. Klassen spielen jährlich bei der Steirischen Meisterschaft mit. Wir sind immer (außer einmal) am Stockerl gestanden. Einmal wurden wir sogar Erster. Das war super! Das war das zweite Turnier des Jahres. Wir haben gegen Leoben, Bärenbach und noch drei Mannschaften gewonnen. Handball macht uns sehr viel Spaß und wir sind überzeugt dass es euch auch gefallen wird.
Oskar & Felix B.



Dance & Fun

Beim Dance & Fun lernt man verschiedene Tänze zum Beispiel „lalala“ von Shakira. Wir haben „lalala“ von Shakira beim Sprung in den Sommer. Die Leute um uns zu gejubelt und mit getanzt. 😊 Es ist immer lustig!
Handball

Bei Handball fährt man in der dritten und der vierten zu Turnieren. Mädchen und Buben sind gemischt. Es macht jedes mal Spaß. 😊 Kathrin Riemer 4.2

Landesfinale des 5. Steirischen Mattenhandball-Volksschulcup

Am Donnerstag, 8. 6. erkämpfte sich die Mannschaft des SSV Kumberg den sensationellen 4. Platz im steirischen VS-Handball-Cup. Damit dürfen sich die Jungs zu den vier besten VS-Handball-Teams steiermarkweit zählen! Beim Landesfinale in Bärnbach dominierte das Team aus den beiden 4. Klassen mit viel Herz, großem Einsatz und dem absoluten Zug nach vorne ihre Gruppe sieben Matches lang und musste sich im letzten Match schlussendlich nur dem Sieger des VS-Handball-Cup geschlagen geben.



Auch die Mannschaft Kumberg II, hauptsächlich bestehend aus den Drittklass-Kids, kämpfte super gegen ihnen altersmäßig überlegene Teams. Was bleibt, ist jede Menge Erfahrung – mit der sie nächstes Jahr voll angreifen und den Pokal nach Kumberg holen können!

Ein großes Dankeschön gilt den Trainern Herwig Sommer und Heinz Frischenschlager!



Kumberg I: Coach Herwig Sommer, Lorenz Wieser, Nico Weis, Matthias Magor, Moritz Bauer, Felix Buchgraber, Axel Schmidmayr, Oskar Tischler, Moritz Radl und Fabian Grubbauer

Kumberg II: Coach Heinz Frischenschlager, Matthias Magnes, Rosalie Führer, Oliver Pieber, Michael Klug-Ruess, Alan Hamazeez, Elias Mairoid, Julian Egger-Schinnerl und Marin Sauseng

Dance&Fun Motivations-Crew: Coach Brigitta Blantz-Stefan, Emily Siutz, Julia Stangl, Amelie Zils, Kathrin Riemer, Laura Probst, Sarah Köberl, Anna Einsiedler und Veronika Stauber



Schulsportfest 2017



Das Schulsportfest 2017 fand dieses Jahr in der Sporthalle Offenburgergasse in Weiz statt. Für unsere Dance&Fun-Kids war es ein besonderes Erlebnis – durften sie sich doch als eine von zwei Volksschulen unter lauter Mittelschülern und Gymnasiasten beweisen. Und das mit Bravour. Sie genossen ihren Auftritt sichtlich!